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ＲＩ会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー「超 我 の 奉 仕 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 2 3 回 例 会 報 告 （2005年7月6日）

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

（な し）

7 月は識字率向上月間です。

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

（後藤 正次 会長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 32名 100％ な し

君が代

奉仕の理想 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

四つのテスト 直前会長 清水 高彦 会員

（見延 壽昭 出席委員長）



後藤正次会長⇒本年度一年間よろしくお願い致します。

原田友義幹事⇒一年間宜しくお願いします。先日のメンズ
ゲートボールの東京大会で優勝することができました。

見延壽昭会員⇒ 健康で30年、皆様にお世話になりながら

会へ出席できました事、うれしく思っております。
清水高彦会員⇒14年皆勤という事、祝っていただき有が

とうございました。昨年は特別お世話になり、誠にありが
とうございました。

内野義久会員⇒まだ、54才です。ガンバリます。
芦川征史会員⇒新しい年度が始まりましたが、後藤・原田

体制の下、実りあるロータリー活動にしたいものです。
波多野稔会員⇒後藤会長、原田幹事の船出を祝し、今年度

の活躍をお祈り申し上げますと共にＳＡＡにも皆様方のご
理解をお願い申し上げます。愛妻の誕生祝をありがとうご

ざいます。

原田福夫会員⇒クラブの発展をお祈りいたします。
小野寺一昭会員（2件）⇒6月29日のゴルフ会で優勝する

ことができました。当日は見延会員、川島会員にお世話に
なり、前半54、後半43のスコアーでした。ありがとうご ざ

います。
*後藤会長、原田幹事、今年一年楽しいクラブにどうぞ宜し

くお願い致します。

石井賢司会員⇒後藤会長、原田幹事の年度スタートご苦労

様です。頑張って下さい。私もプログラム委員長として、
楽しい例会作りに頑張ります。皆様のご協力をお願い致し

ます。

野島征会員⇒7月は夫婦揃って誕生日を迎えます。年度の
初め縁起だけは良い様です。お祝い頂き有難度うございま

す。
比留間孝司会員⇒本年度もよろしくお願い致します。

石井源一郎会員⇒15年の皆出席をすることが出来ました。
これからも頑張ります。本日は後藤丸の船出を心よりお祝

い申し上げます。
藤野豊会員⇒後藤丸の船出をお祝い致します。頑張って下

さい。
川島利男会員⇒また、1年間お世話になります。

峯岸一郎会員⇒もう8年皆勤となりました。あっという間

です。今年度も楽しく出席したいと思います。
田中伸彦会員⇒後藤会長、原田幹事一年間宜しくお願い致

します。
渡辺洋司会員⇒今日、7/6で50才になりました。誕生月を

祝っていただきありがとうございます。

◆ 今回計 １２８，０００円 累 計 １２８，０００円

ニコニコＢＯＸ （内野 義久 親睦委員長）

第１回 全員クラブ協議会

≪ 報 告 事 項 ≫

① 6月8日 第1回分区連絡会に参加して来ました。

各クラブとも退会防止と会員増強が重要なテーマです。

② 6月13日ロータリー財団のセミナーに参加しました。

≪ 協 議 事 項 ≫

① 2004～2005年度 決算の報告（前年度会計監査より）

社会奉仕活動へのニコニコＢＯＸの活用の件につき、意見

並びに補足がありました。最終的に承認。

② 新年度の予算について（原田 友義 幹事）

下記の意見がありました。

・会報・雑誌委員会の予算について、並びに週報の発行時

期の案について

・予算組みの明瞭さについて

予算として承認。

③ 社会福祉協議会への協賛金について（後藤 正次 会長）

厳しい予算事情に鑑み30,000円とさせて頂きます。

④ 本年度の納涼会について（後藤 正次 会長）

8月24日 青梅市新町にて行う予定です。

（次回、親睦委員会より報告の予定）

会務報告

幹事報告

（後藤 正次 会長）

○ 練馬中央ＲＣより10周年記念誌、向島ＲＣより35周年記念

誌を頂きました。

○ 例会変更

・福生中央ＲＣ 7月27日 → 夜間例会

8月17日 → 休会

○ 東京ベイ、江戸川、城北、リバーサイド、板橋セントラル、

江戸川中央、あすか、東、各ロータリークラブより年間変更

の案内が届いています。

○ 地区運営費・事業費等振込みの依頼。

○ 分区連絡会の案内
8月5日（金）16：00～ ㈱澤の井研修室

○ 社会福祉協議会より機関紙「こもれび」を頂きました。

（原田 友義 幹事）

☆ 誕生月おめでとうございます。

野島 征 会員
内野 義久 会員
渡辺 洋司 会員
波多野 稔 会員夫人 より子さん
野島 征 会員夫人 和子さん

☆ 皆勤おめでとうございます。

石井 源一郎 会員 １５年
峯岸 一郎 会員 ８年
見延 壽昭 会員 ３０年
野島 征 会員 ３年
清水 高彦 会員 １４年

（峯岸 一郎 親睦委員）

委員会報告

○ 社会を明るくする運動について（峯岸 一郎 会員）

今年度のテーマは「まじめの一歩」です。今月の活動とし

て以下の予定があります。

① 7月6日（水） 16：00～ 上北台駅前広報

② 7月12日（火）いなげや、ダイエー前にて街頭広報

③ 7月22日（金）市民会館小ホールにて映画会、講演会

○ ６月29日 開催 清水会長杯ゴルフコンペの報告

（小野寺 一昭 会員）

優勝は小野寺会員でした。

1年間お世話様でした。今年もよろしくお願い致します。

○今月の例会プログラムについて（石井賢司プログラム委員長）

① 7月20日 ４大奉仕委員長の年度方針表明

② 7月27日 新人会員卓話（鳥海 真一 会員）

以上の予定です。

○ ＩＭ実行委員長 栗原高明会員より

小林均会員から会計報告を行ないます。

また、7月12日（火）18：00～「五色」にて打ち上げを行

なうのでご参加下さい。


